

Freitag, 31. Mai 2024, Münchner Merkur - Süd / Lokalteil

„Wer anschafft, zahlt“

Grüne: Kosten für staatliche Aufgaben soll Freistaat auch tragen

Landkreis – Das Landratsamt München übernimmt auch staatliche Aufgaben, die dementsprechend durch staatliche Stellen bewerkstelligt werden sollten. Seit Jahren müssen durch fehlende oder nicht nachbesetzte Stellen die Landratsämter mehr und mehr staatliche Aufgaben stemmen. Die Personalkosten werden schon lange nicht mehr ausreichend vom Freistaat übernommen. Ein Zustand, den die Grünen Landtagsabgeordneten aus dem Landkreis nicht länger hinnehmen wollen.

Claudia Köhler und Markus Büchler haben mit ihrer Fraktion einen Antrag für ein Konzept zum Finanzausgleich eingebracht, worüber sie per Pressemitteilung informieren: „Eigentlich ist das doch ganz einfach: Wer anschafft, bezahlt. Da kann sich auch der Freistaat nicht einfach drücken. Um die 15 Millionen Euro für staatliche Aufgaben bleiben allein im Landkreis München an den Kommunen hängen, da sie über die Kreisumlage das Defizit ausgleichen“, so Claudia Köhler. mm